

2025 (令和7年)

北 公民館だより

8月1日(第422号)
編集・発行 伊勢崎市北公民館
伊勢崎市平和町27-32
TEL 25-4547
FAX 25-4097
E-mail:kita-k@city.isesaki.lg.jp

北地区ふれあいフェスタ 開催



6月29日(日)に北第二小学校の校庭および
体育館にて北地区ふれあいフェスタを開催しました。
多くの方々が来場し、盛況のうちに終了となりました。
ご協力をいただきました皆様に心よりお礼申し上げます。



人権のまちづくり講演会を開催します



人権のまちづくり講演会をオンラインで開催します。
配信期間内は、空き時間など、いつでもご視聴いただけますので、是非ご参加ください。

○配信期間 8/18 (月) 午前9時～9/16 (火) 午後6時

※講演時間は約1時間です。

○講師 南 和行さん (弁護士)

○テーマ 同性カップル 弁護士夫婦のカラフルデイズ
～LGBTQのこと、僕のこと、あなたのこと～

○参加料 無料

※通信料は参加者負担です。

○申込方法 下記URLまたはQRコードから
お申込みください。

<https://logoform.jp/form/Gpfu/1044457>

○申込期間 8/1 (金) 午前9時～9/16 (火) 午後4時

○問い合わせ 人権課 ☎27-2730 (直通)

旅で拾った話 No.15

「街道一の清水」 文 谷□ 進雄



平成十四年二月、子持村高山から月夜野への道、三国峠へ車を走らせた。途中赤根トンネルがある、すっかり舗装された快適コースに変わっているトンネルの入り口から旧道を九百メートル登ると、塩原太助の愛馬「アオ」の馬つなぎの松があるという。ここで取り上げた清水は、赤根トンネルに近い。この三国街道は江戸時代、多くの往来があった。

参勤交代の長岡藩主は往來の都度、行列を休息させ、この清水を賞味した。安政年間、長岡で藩主は病に伏した。「もう一度あの水が欲しい」と所望した。下僕は殿の臨終に間に合うように近くの水を汲んで差し出したが、「この水は違う」と見抜いてしまった。急いで汲み直して帰ったが、殿は帰らぬ人となっていた。こんな伝承のある名水である。

資源保管庫の利用について

【回収できる資源】

・新聞・雑誌・段ボール・雑紙・廃食用油・衣類

【利用時間】

・月曜日から金曜日までの午前8時30分～午後5時まで

・土曜日・日曜日・祝日・年末年始(12月29日～1月3日)はご利用できません。

【利用の際のお願い】

・衣類は袋に入れるか、ひもで縛って出してください。

・紙類はきちんと品目ごとに分別して出してください。

・廃食用油は植物性油のみです。ペットボトルに入れてきちんとフタを閉めて出してください。未開封の植物性油はそのまま出すことができます。

・上記の6品目以外のものは出さないでください。

・ご利用の際には整理整頓し、みなさんで気持ちよく使えるようにご協力ください。

